



Der schwerste Weg,  
den ein Mensch zurücklegen muss,  
ist der Weg  
zwischen einem guten Vorsatz  
und seiner Ausführung.

Matin Luther King

Diesen Weg müssen dieser Tage viele von uns gehen,  
denn der Vorsatz – zuhause zu bleiben und seine sozialen  
Kontakte einzuschränken bedarf Vieler einer großen  
Anstrengung.

Aber im Glauben werden wir diesen Weg gemeinsam gehen  
und ihn schaffen.

Und so möchte ich noch anfügen;

**Bedenke:  
Ein Stück des Weges  
liegt hinter dir, ein anderes Stück  
hast du noch vor dir.**

**Wenn du verweilst, dann nur,  
um dich zu stärken, nicht aber,  
um aufzugeben.**

Augustinus von Hippo

**Verweilen wir zuhause, stärken wir uns im Gebet  
und kommen wir voll Vertrauen und Kraft  
zu einem späteren Zeitpunkt wieder zusammen.**